

El Sí por la Constitución, es un Sí por la Patria

Category: Minas de Matahambre

Published: Wednesday, 13 February 2019 12:58

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 10873

Los ciudadanos de Minas de Matahambre, mayores de 16 años y con derecho a ejercer el voto acudirán a las urnas, el venidero 24 de febrero, para dar un Sí por la Revolución y por Cuba.

Ese día quedará aprobada la nueva constitución que regirá el destino del país.

Previo a la fecha y en aras de garantizar el éxito de las votaciones, las autoridades de la Comisión Electoral Municipal, verificaron y publicaron las listas de electores para que cada votante confirme sus datos.

Otras de las acciones a realizar es la prueba dinámica prevista para el próximo día 17, en el territorio, al igual que en todo el país, para comprobar las variantes de comunicación en cada una de las 51 circunscripciones, cerciorar el trabajo de los radioaficionados y del plan de transportación con vistas al Referendo constitucional.

En Minas de Matahambre más 24 mil electores están convocados a las urnas, ubicadas en los 71 colegios electorales para con el voto directo y secreto ratificar la Carta Magna, después de la consulta con el pueblo.

La nueva Constitución que suplantará a la vigente desde 1976, es el resultado de las propuestas fundamentadas por las cubanas y cubanos a lo largo y ancho de nuestra isla, en el período del 13 de agosto al 15 de noviembre del pasado año.

Una vez más la Patria llama a sus hijos para unidos decir #YoVotoSí por mi Constitución porque es decir Si por Cuba, Sí por la Revolución, por Fidel y su legado.

(Tomado del sitio web Radio Minas)